



RUE ST-ANTOINE

(3eme Section)

Vente à l'Enchère de Matériaux de Construction

MERCREDI, 1er MAI 1907

à 11 hrs A.M.

Sur les lieux mêmes, à l'heure et à la date ci-dessus, tous les matériaux de construction des édifices, récemment expropriés par la Ville pour l'élargissement de la rue Saint-Antoine, entre les rues Windsor et de la Montagne (côté Sud), tels qu'indiqués par le plan préparé par John-R. Barlow, inspecteur de la Ville, en date du 3 avril 1906, et déposé au bureau du trésorier de la Ville, seront vendus à l'encan, excepté la propriété de "Toronto Type Foundry Co., Ltd."

Ces matériaux de construction consistent en parties de bâtisses de pierre, de brique et bois, remises, hangars et autres dépendances. Conditions: Argent comptant.

Les matériaux devront être enlevés dans les quinze jours qui suivent la vente.

L.O. DAVID,
Greffier de la Cité.

W.M. KEARNS,
Encanteur public.

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 17 avril 1907.



St. ANTOINE STREET

(3rd Section)

Auction Sale of Building Material

ON WEDNESDAY, 1st MAY 1907

At Eleven o'clock A.M.

On the premises, at the above date and hour, all the material of the buildings recently expropriated by the City, for the widening of St. Antoine street between Windsor and Mountain streets (South side), as per plan prepared by Mr. John R. Barlow, City Surveyor, dated 3rd April 1906, and deposited in the City Treasurer's office, will be sold by public auction, except the property of the "Toronto Type Foundry Co., Ltd."

The said material consists of parts of brick, stone and wooden buildings, sheds and other appurtenances. Terms: Cash.

The material to be removed within fifteen days following the sale.

L. O. DAVID,
City Clerk.

W. M. KEARNS,
Public auctioneer.

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, 17th April 1907.